



えんだより

2020年12月1日
ゆらりん港南保育園
園長 平林 圭介

園周辺の木々も紅葉で彩り鮮やかになり、寒さも日を追うごとに増してきて冬がやってきました。コロナ禍の状況は引き続き警戒しなくてはならないものの、世の中はクリスマス・大晦日とイベント盛り沢山ですね♪クラス内の飾り付けやクリスマスにちなんだ楽しい事、保育園の大掃除などは楽しみながら行っていきたいと思います。

そしてあれよあれよという間に年末になってしまうのが12月ですね。

今年一年はいろいろとありましたね。進級や入園により新しい環境に移り変わっての生活を過ごした子ども達。新入園児も在園児も昨年とはまた違った景色の中での日常生活や行事など、一つ一つを個々のペースでゆったりと過ごしてきました。自分でできることも増え、沢山ほめてもらったり、イタズラを叱られたり。保育者と毎日元気いっぱいにお過ごしました。見た目だけではわからない心の成長も大きく感じることでできる素敵な1年でした♪

冬は乾燥によるお肌のトラブルやコロナウィルスも含めた感染症なども増える時期ですので、お風呂上がりのお保湿や湿度の管理など、寒さに負けない健康な体で新しい年を迎えられるようにしたいですね。

今月の予定



- 7日 避難訓練
- 18日 誕生日会
- 25日 クリスマス会
- 28日 保育納め(大掃除)

☆お願い☆

1月29日(金)に行う予定の運営委員会のアンケートを12月21日までに各クラスの委員の皆さんにご連絡ご協力の程、宜しくお願い致します。

※運営委員の皆様、お忙しい中大変お手数ではございますが、アンケート回収の程、どうぞ宜しくお願い致します。

☆大掃除の意味☆

大掃除って仕事では苦でないのに家でやるのは、ホントに億劫になります(園長談)

大掃除のルーツは「煤払い(すすはらい)」です。昔は家の中に囲炉裏やかまどがあり、家の中が煤だらけになったので、煤を払うことが掃除をすることの象徴でもありました。また、払うという言葉には、清めるという意味があります。

1年間の邪を払い、清めた状態で新しい1年を迎えたいですね♪(園長談)

☆保護者の皆様へ☆

今年はコロナウィルスが感染拡大し、まだまだ世界的にも大変な状況が続いておりますが、今年も残すところあと1カ月となりました。本年はたくさんのご理解ご協力を頂き、ありがとうございました。

運営委員のクラス代表者の方をはじめ、保護者の皆様にはご理解・ご協力を頂く事で、保育への取り組みを大変円滑に行うことが出来ました。そして、主役である子ども達の日々大きくなっていく姿に元気をもらい、職員一同、子ども達と一緒に春から元気に過ごすことが出来ました♪また来年も「いつでも、どこでも、だれにでも、あかるく、やさしく、あたたかく」

保育園生活が送れますように引き続きどうぞ宜しくお願い致します。

皆様良い御年をお迎え下さい。年明け元気な姿を待っていますね。

***12月29日~1月3日まで**

保育園はお休みになります。